

Ausbildungsstart 2019

Welcome@Hettich

Dienstag, 03.09.2019

78 neue Auszubildende starten diesen Sommer ihre berufliche Reise bei Hettich an den Standorten Kirchlengern, Balingen, Berlin und Frankenberg. In zahlreichen technischen und kaufmännischen Ausbildungsberufen und Studiengängen heißt es nun für die Nachwuchskräfte: Unsere Zukunft startet jetzt!

Die Mischung der Ausbildungsberufe ist bunt und vielseitig – das Angebot ist groß: 14 verschiedene Berufe – hauptsächlich in technischen Bereichen und zwei duale Studiengängen stehen zur Auswahl.

„Wir sind stolz, in diesem Jahr 13 weibliche Nachwuchskräfte an Bord geholt zu haben. Die Zahl der weiblichen Auszubildenden, speziell im technischen Bereich, steigt kontinuierlich weiter an“, sagt Dirk Bartz, Leiter der Ausbildung bei Hettich.

Während der Welcome Days werden die Auszubildenden auf die bevorstehenden Aufgaben vorbereitet. Im Vordergrund stehen das Kennenlernen der anderen Auszubildenden und die Stärkung des Teamgeistes.

Die Bewerbungsphase für die Ausbildungsplätze 2020 ist bereits gestartet. Alle, die sich mit Hettich auf die Reise machen wollen, können sich über das Ausbildungsangebot auf der Homepage unter www.hettich-ausbildung.de informieren und bewerben.

Welcome@Hettich